

LOCAL | Política

El PA presenta una renovada lista con el objetivo de recuperar el gobierno municipal

Destaca la incorporación en los primeros puestos de varias caras nuevas en el panorama político local

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 26 de marzo de 2011 - 11:30



nuestra localidad de la situación actual

Con una importante renovación en los primeros puestos de su lista, en la que destaca la presencia de varias caras nuevas en el panorama político local, el Partido Andalucista presentaba ayer en el Teatro Victoria a los integrantes de la candidatura con la que concurrirá a las próximas elecciones del 22 de mayo.

Un acto sencillo pero muy claro en su mensaje, que no es otro que cambiar la imagen que la clase política tiene para la ciudadanía y plantear la unidad y el trabajo como única alternativa para sacar a en la que se encuentra.

Como ya ocurriera en la presentación del candidato andalucista, una actuación musical daba paso a la intervención de Antonio Manuel Rodríguez Ramos, profesor de Derecho Civil en la UCO y andalucista “blasinfantiano” como él mismo se definió, que esbozó en sus palabras el ideal de todo andalucista que se precie, así como la necesidad de apostar por esta formación política, “la única que verdaderamente siente y se preocupa por nuestra tierra”, animando a todos los presentes, “a seguir luchando, ya que ese es el ideario del andalucismo”.

Tras Rodríguez, los integrantes de la candidatura fueron subiendo al escenario del Teatro Victoria, uno a uno y por orden inverso a su posición en la lista, presentándose unos a otros de una manera también muy sencilla y cercana, destacando en este sentido la intervención de José González Ropero, que rompiendo el guión del acto, dirigió unas emocionadas palabras hacia Viti Durán, sin lugar a dudas la gran ausente en las filas andalucistas en esta nueva cita con las urnas.

Así y como cabeza de lista, Juan Carlos Pérez Cabello fue el último en acceder al escenario, comenzando su intervención agradeciendo la “valentía” de los integrantes de la candidatura andalucista, “porque optar a esta opción es más difícil que hacerlo en otras”, matizó el candidato del PA a la Alcaldía prieguense, que igualmente enfatizó en el incremento de simpatizantes y afiliados que ha experimentado el PA, así como en la unidad cada vez mayor que se está produciendo en el seno del partido.

Como ya hiciera en su presentación como candidato, Pérez Cabello recordó la campaña que el PA había puesto en marcha para que los ciudadanos remitieran sus aportaciones y sugerencias, y que según indicó, “ha sido todo un éxito, lo que pone de manifiesto que la gente tiene ganas de decir lo que necesita”, dando lectura a varias de las aportaciones ya recibidas recordando que todas, “inciden en los problemas que tiene nuestro municipio”.

Igualmente y tras anunciar la inminente publicación de un nuevo boletín de información andalucista, el candidato del PA a la Alcaldía prieguense realizó un recorrido por los “compromisos” con los que su formación afrontará la próxima legislatura, entre los que destacan la política de contrataciones, “que desde el primer día se hará mediante una bolsa de trabajo”; poner a disposición de los empresarios suelo industrial; la ejecución de las obras municipales por empresas de Priego, siempre que la legislación así lo permita; seguir demandando infraestructuras “básicas” como el hospital, la ITV o las carreteras; la revisión del proceso de selección del personal de la empresa del agua; la diversificación de la actividad productiva; el abaratamiento del recibo de la basura; el aprovechamiento de los recursos técnicos y humanos del Ayuntamiento; fomentar el acercamiento de los concejales a la ciudadanía, “contacto fundamental para que la política sea lo que tiene que ser”, matizó Pérez Cabello, que igualmente se comprometió a controlar el gasto del Ayuntamiento,

propiciar el diálogo entre todas las fuerzas políticas, y apoyar a los autónomos, así como a los pequeños y medianos empresarios, “que son el verdadero motor de la economía prieguense”.

Compromisos, que como volvió a incidir el candidato andalucista, “serán la base de nuestro programa de trabajo”, con el que según Pérez Cabello, “esperamos volver a gobernar en Priego”.

GALERÍA DE IMÁGENES